

LiberalJournal

ROHRDORFERBERG

Ausgabe vom 13. Juni 2019

Ein attraktives und familienfreundliches Niederrohrdorf – dafür stehen wir ein.

Die FDP Niederrohrdorf setzt sich seit 39 Jahren aktiv für eine weiterhin hohe Lebensqualität im Dorf ein. Die Partei tut dies unter anderem, indem sie topqualifizierte Kommissions- und Gemeinderatsmitglieder stellt, Anlässe wie das Märtkafi organisiert und sich in vielen Initiativen aktiv im und für das Dorf einbringt. Immer nach dem Motto «mitgestalten statt jammern»!



«Märtkafi» der FDP Niederrohrdorf: ein Grosserfolg

Persönliche Kontakte und Beziehungen sind wichtig – und werden in unserer digitalen, schnelllebigen Welt immer noch wichtiger. Darum organisiert die FDP Niederrohrdorf regelmässig das Märtkafi. Am 18. Mai war es wieder soweit. Es kamen rund 100 Personen.

Draussen und drinnen wurden die Gäste von den Vorstandsmitgliedern der FDP Niederrohrdorf bewirtet. Es wurde angeregt geplaudert, neue wertvolle Kontakte geknüpft und alte Bekanntschaften gepflegt. Der Grill, Getränken und die Kinderunterhaltung mit Hüpfburg und Kinderschminken erfreuten Jung und Alt gleichermaßen.

→ Mehr Fotos auf fdp-niederrohrdorf.ch

Finanzkommission Niederrohrdorf neu mit zwei FDP-Mitgliedern



Kevin Van und Stephan Finster wurden am 15. April 2019 in stiller Wahl in die Finanzkommission Niederrohrdorf gewählt. Kevin Van übernimmt sein Kommissionsamt per 1. Juli 2019. Stephan Finster tritt sein Kommissionsamt per 1. Januar 2020 an.

Kevin Van (links im Bild) ist 39-jährig, Betriebswirtschaftler HF, Financial Consultant und wohnt mit seiner Familie am Hiltiwaldweg 2. Der Finanzfachmann ist Senior Client Relationship Manager bei der Bank J. Safra Sarasin.

Stephan Finster (rechts im Bild) ist 27-jährig, B.A. HSG und wohnt am Hintermattweg 1. Der Finanzfachmann arbeitet als Head of Account Management & Language Services bei Argus Data Insights Schweiz.

«Unsere Gemeindefinanzen müssen weiter ins Lot gebracht werden und Schulden abgebaut werden. Hierbei ist die Finanzkommission eine äusserst wichtige Kommission», führen die FDP Co-Präsidenten Raphael Ledergerber und Marc Jenzer aus. Und fügen an: «Die FDP Niederrohrdorf setzt sich aktiv für unser Dorf ein. So stellen wir Kandidaten für Behörden und Kommissionen.

Es freut uns, dass wir mit Stephan Finster und Kevin Van zwei ausgewiesene Finanzfachleute in die Finanzkommission bringen konnten.»

Einladung zur nächsten Veranstaltung

Mittwoch, 21. August 2019,
18.30 – 20.30 Uhr

Sommeranlass Gemeindehaus Stetten

Besichtigung der Wärmezentrale Stetten mit anschliessendem gemütlichen Grillieren. Mit dabei werden auch die Kandidierenden für den Nationalrat Adrian Schoop, Gina Kern und Maja Riniker sein.

Freier Eintritt für die gesamte Bevölkerung vom Rohrdorferberg, es ist keine Anmeldung erforderlich. Nutzen Sie und Ihre Partner/in die Gelegenheit, ein Gemeindewerk in unserer Region zu entdecken und wertvolle Kontakte zu pflegen. Offeriert von den FDP-Ortsparteien Niederrohrdorf, Oberrohrdorf und Stetten.

Anlagetipp

Investitionen auf unser Bank-Konto der Raiffeisenbank Rohrdorferberg CH23 8071 9000 0057 4857 7 «FDP Niederrohrdorf» sind gut angelegt. Herzlichen Dank für Ihren Support!

FDP
Die Liberalen

Impressum

«LiberalJournal» erscheint in loser Folge mehrmals jährlich in der Berg-Post.

Herausgeberin: FDP Niederrohrdorf Kontaktadresse: Raphael Ledergerber, Loorenstrasse 24b, 5443 Niederrohrdorf, 079 795 75 84, raphael.ledergerber@bluewin.ch, www.fdp-niederrohrdorf.ch